

Yamaka Topics ヤマカトピックス

ウナギが好む環境



九州大学院の研究チームが二ホンウナギが好む河川での生息環境を科学的に解明したそうです。研究成果を基にウナギがすみやすい環境を整えれば、将来の個体数増加が期待されます。自然環境が多く残る鹿児島県で調査。その結果、体の小さい個体は流れが緩やかな場所で、中でも河床に砂利が多い場所で多く分布しているそうです。一方、大きい個体はコンクリート護岸が少ない場所で隠れ家となる石が多い環境に多く分布することが判明しました。これまでは漁業者によって感覚的に知られていましたが、科学的に解明されてのは今回が初めてだそうです。

サバ資源 日中韓の協力不可欠

対馬海域のサバに対する資源保護のため、水産庁が中心となって管理基準を設定しました。しかし、同海域には我が国のほか、中国、韓国も操業しており、両国との連携が不可欠です。中国では近年、魚の消費量が急増しているのに加え、我が国との両国との緊張感の高まりもある中、どれだけの効力があるのか生産者から懸念する声が上がっています。

入荷状況 & 商品情報



～底引き網漁解禁！～

いよいよ9月1日(月)より**底引き漁が解禁**となります。店頭には**2日(月)から**商品が並びます。海の状況次第ですが、昨年並みの入荷が見込めるのではないかとのことです。魚の脂ものはじめ、一段と美味しくいただける季節です

●**底引き網漁**の解禁で魚種も増えてきます。甘エビ、ガスエビ、シマエビといったエビ類、毛ガニ、カレイ類、メギス、ミズウオなど(写真は左上から時計回りにシマエビ、ガスエビ、メギス、ミズウオ)

●**養殖魚**(ブリ、カンパチなど)価格は値下がり気配もなく、しばらくは全般に横ばい、もしくは強含みの見込みです。

9月の主な魚種

甘エビ
シマエビ ◎
ガスエビ ◎
赤カレイ
ササカレイ
ハチメ
メギス ◎
ミズウオ ◎
ハタハタ



●商品価格等は各担当者にお問い合わせください。